

共感力
自進力
やりぬく力



八嘉小だより

令和2年9月1日
第9号
文責 吉永鈴子

「幸せ小学校」づくりの実践 頑張っています！

長期間の休校、コロナ対応、猛暑の熱中症対応と、普段の日常がどうだったか思い出せないような毎日が続いています。体調や生活リズムを取り戻すのに苦戦している子供達もいます。そのような中でも、いいえ、そのような中だからこそ、**元気出していこう！**と呼びかけ、教育活動の充実に取り組んでいるところです。

ご家庭でも学校の様子をお聞きいただき、子供達の頑張りを褒めていただければ幸いです。

カッコいい6年生の**自進力**「下級生のお手本になる」「気づき・考え・行動する」



学校のリーダー6年生が毎朝続けてくれているボランティア活動。その姿に元気づけられ、下級生達のあいさつの声も大きくなってきています。また、園芸委員会の企画による「草取り大会」のおかげで、草ボウボウだった学級園もスッキリ！マリーゴールドが輝いて見えます。知恵を出し、汗をかいて学校をよくしていく取組を、「気持ちいい！」と思ってくれる子供達！6年生を熱源に、「共感力」パワーが広がっています！



園芸委員会主催 **草取り大会！優勝は3年生 草9.2kg！**

ぼ金活動の お知らせ

7月の県南ごう雨災害はじん大なものでした。今でも大変な思いをされている方々がたくさんおられます。

そこで、八嘉小でぼ金活動を行います。

ご協力よろしくおねがいします。

期間 9月1日(水)～9月4日(金)

朝8時～8時10分

場所 ユンテ+室前

企画委員会

企画委員会が県南豪雨で被災された方々に向けて募金活動を計画しました。無理のない範囲でご協力いただければ有り難いです。

